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- Наталья Витальевна, какой объем 
инвестиций был выделен ОАО “Газпром” 
на программу газификации Кемеровской 
области и сколько объектов удалось 
завершить строительством за это время? 

- С 2006 по 2011 годы объем инвес-
тиций, выделенных ОАО “Газпром” на 
газификацию, составил более  305 милли-
онов рублей. На эти средства построены 
четыре межпоселковых газопровода общей 
протяженностью порядка 32 километров. 
В результате газ пришел в д. Андреевка, 
с. Мазурово, поселки Кедровка, Металл-
площадка, Ясногорский, Бор и жилой 
район Лесная Поляна. 

Особое внимание мы уделяем соци-
альным объектам и рады отметить, что 
газовое тепло стали получать гимназия 
№ 42, детские сады “Лесная сказка” и 
№ 5, Центр дополнительного образования 
детей, дом-интернат для престарелых и 
инвалидов.

- Насколько уровень газификации 
региона стал соответствовать его 
реальным социальным и экономическим 
потребностям? 

- Уровень газификации в области 
невелик, и это объяснимо - в Кузбассе 
всё было “заточено” под уголь, главное 
богатство области. Однако с 2008 года 
почти на 2,5 тысячи увеличилось число 
абонентов компании - за счет потребителей 
в газифицированных районах и тех кузбас-
совцев, которым удалось газифицировать 
дома благодаря близости к газопроводам, 
построенным по программе. Газификация 
получила второе дыхание. Так, начали 
получать газ 249 семей Лесной Поляны, 
готовятся к приему газа владельцы 106 
современных коттеджей жилого комплекса 
“Маленькая Италия”. 

Идея индивидуального загородного 
строительства очень популярна в Кузбассе. 

Не секрет, возможность подведения газа 
к жилью автоматически увеличивает его 
привлекательность - газ удобен в быту. 
Привлекает и его чистота, ведь в результате 
закрытия одной лишь угольной котельной 
выбросы загрязнений в атмосферу сокра-
тились по году на 81 тонну. Эта инфор-
мация задела за живое жителей области: 
на нас обрушился шквал просьб о газифи-
кации. Кузбассовцы оценили экологически 
чистое природное топливо. Газ нужен, и 
нужен в большем, чем сегодня, объеме.

- А выполняют ли в полном объеме свои 
обязательства региональные власти по 
подготовке потребителей к приему газа и 
каковы планы на 2012 год? 

- С 2006 года мы вполне эффективно 
взаимодействовали с областной властью, 
в сроки строительства газовых объектов 
укладывались. В 2011-м администрация 
области не участвовала в газпромовском 
проекте.

На основании представленных админи-
страцией области данных ООО “Газпром 
межрегионгаз” подготовил проект про-
граммы реализации газоснабжения и гази-
фикации Кемеровской области на 2012-
2015 годы, который в настоящее время 
находится на согласовании в админи-
страции области.

Записал
Сергей Дмитриев.

Актуально!

Газпром – газификация России
29 июня состоится годовое Общее собрание акционеров ОАО “Газпром”, на котором 

будут подведены итоги работы компании в 2011 году. 
Важнейшей темой собрания станет газификация регионов России. Это наиболее 

масштабный социальный проект компании. За последние семь лет (2005-2011) инвес-
тиции Газпрома в строительство межпоселковых газопроводов превысили 146 мил-
лиардов рублей. В текущем году компания направляет на газификацию российских 
регионов рекордный объем инвестиций - 37 миллиардов 660 миллионов рублей против 
29 миллиардов 70 миллионов рублей в прошлом году. Работы ведутся в 69 регионах 
Российской Федерации. В течение семи лет Газпром построил порядка 1300 объектов 
газификации общей протяженностью 18,5 тысячи километров. Природный газ пришел в 
более чем 2500 населенных пунктов, начал поступать в 3150 котельных. 

За темпы газификации отвечает не только Газпром, который прокладывает межпосел-
ковые газопроводы, но и второй участник программы - власти субъектов Федерации. 
Они должны в установленные сроки построить уличные сети и подготовить потребителей 
к приему газа. Обязательства сторон фиксируются в планах-графиках синхронизации 
работ по строительству объектов газификации. В регионах контроль за выполнением 
программы газификации возложен на региональные компании по реализации газа.

В 2006 году в “Программу газификации регионов РФ” включилась и Кеме-
ровская область. Об изменениях, связанных с приходом природного газа в 
дома кузбассовцев, наш корреспондент беседует с генеральным директором 
ООО “Газпром межрегионгаз Кемерово” Натальей ДВОЙНИШНИКОВОЙ.

Театр металлургов, чья приземистая серая туша 
габаритами в плане 73 на 54 метра, больше 

похожая на производственное здание, распласталась 
на площади Побед, уникален во многом.

Это учреждение, где ежегодно проходит свыше 
300 мероприятий, которые посещают до 180 тысяч 
человек, вплоть до открытия в 1963 году драмтеатра 
именовалось “гортеатром” (сокращения вообще были 
модны в довоенные годы).

А история его началась в августе 1931 года с 
заметки в городской газете “На Кузнецкстрое будет 
театр”. Для этого был срочно переоборудован барач-
ного типа Центральный клуб имени Р. Эйхе. В сен-
тябре 1932-го труппа из 60 артистов и 15 музыкантов 
оркестра начала репетиции, и 6 ноября в клубе был 
показан в постановке Лины С. Самборской спек-
такль “Дело чести” режиссёра Микитенко. Но барач-
ному театру история отвела совсем короткий срок - 
деревянное здание вскоре сгорело.

И уже ровно через год, 6 ноября 1933 года, на месте 
клуба напротив заводоуправления КМК стояло 
новое, огромное даже по нынешним меркам здание. 
Был поставлен своего рода строительный рекорд: 
здание с залом на 1300 мест и первой в Кузбассе 
вращающейся сценой выросло на месте болота за... 
200 дней. И это при том, что одно лишь проектиро-
вание объекта такого масштаба должно бы занять уж 
никак не меньше этих самых 200 дней. А по временам 
нынешним ещё несколько раз по 200 дней пришлось 
бы получать согласования у 200 чиновников. Но 
тогда...

...Получив задание, архитектор Герхард Козель и 
конструктор Г. Аппак создали театр в эскизах... за 
ночь - уже наутро рабочие вышли расчищать пло-
щадку, и строительство завертелось.

Козель совсем не случайно бросился на стройку 
театра. Молодой выпускник Берлинского политех-
нического института сознательно бежал с родины, 
где борьбу за власть уже успешно выигрывал Гитлер. 
Он прибыл в Сталинск в октябре 1932 года и - сразу 
с корабля на бал: получил своё первое задание, да 
какое - городской театр! В своей книге “Gerhard 
Kosel - Unternehmen Wissenschaft-Henshelven lad 
Kunst und Geselschaft”, Berlin, 1989) сам Козель 
писал, что уже на второй день “получил бюро в дере-
вянном доме”, то есть был принят в группу проекти-
рования Соцгорода под руководством Н.В. Фризеля. 
В книге есть фотография Козеля: красавец арийской 
внешности в белой рубашке с чёрной бабочкой в 
меховой шапке и овчинном полушубке. Под порт-
ретом надпись: “Kusnezkstroj. Architekt und Bauleiter 
Gerchard Kosel”. “Bauleiter” означает руководитель 
строительства, то есть прораб.

Козель проработал в Сталинске до 1937 года, после 
чего долгие годы преподавал архитектуру в Том-
ском политехническом институте, а после войны - в 
Москве. По возвращении в Германию в 1957 году он 
стал доктором наук, профессором, министром строи-
тельства и президентом Академии архитектуры и 
строительства ГДР. Лебединой песней Козеля стала 
всемирно известная берлинская телебашня - биль-
ярдный кий с нанизанным на него шаром высотой 
368 метров - до сих пор самое высокое сооружение 
Германии и четвёртая по высоте телебашня Европы. 
Строить её на Александерплатц Козель начал 4 

августа 1965 года по приказу председателя Социалис-
тической единой партии Германии (СЕПГ) Вальтера 
Ульбрихта, но после того, как фактическая стоимость 
телебашни выросла в шесть раз по сравнению с 
запланированной и составила 200 миллионов марок, 
в том же 1965 году Герхард Козель лишился обеих 
должностей: и руководителя строительства башни, и 
председателя Немецкой строительной академии.

Но начиналось всё с нашего гортеатра. Его план 
отличается простотой и логичностью: входной 

вестибюль, зрительный зал с кулуаром, сценическая 
коробка с гримуборными для артистов и подсобными 
помещениями выделены в отдельные блоки разной 
формы и величины, располагающиеся друг за другом 
по продольной оси здания.

Представляют интерес интерьеры вестибюля с 
нависающим над ним балконом-галереей второго 
этажа и просторного кулуара, разделённого рядом 
колонн и освещённого ленточными окнами. Инте-
ресна конструкция перекрытий театра: железобе-
тонные монолитные по металлическим балкам, а 
крыша над залом - по деревянным арочным фермам 
пролётом 20 метров. Конечно, это не 33-метровые 
деревянные пролёты Манежа архитектора Бетанкура, 
но всё же это немало!

Оригинально решение зала - в нём нет класси-
ческого для такого рода заведений закруглённого 
амфитеатра - вместо него квадратный зал, нет и 
классических лож-галерей, дугообразно опоясыва-
ющих зрительный зал. Как вообще нет ничего клас-
сического - привычный нам по кинотеатрам прямо-
угольный зал без балконов как раз-то и происходит 
от авангардных идей устройства театра конструкти-
вистов. И одним из первых такое радикальное архи-
тектурное решение пространства получил именно 
наш гортеатр. Что неслучайно - веймарская Германия 
слыла настоящим рассадником авангарда, а Козель 
впитал все ценности легендарной альма-матер евро-
пейского функционализма - “Баухауса”.

“Его (театра) внешний облик мало вяжется 
с его назначением, - писали в 1954-м в книге 
“Сталинск”. - Тяжёлые приземистые пропорции, 
придавленный вход, упрощённые детали и наво-
дящий скуку землисто-серый цвет наглядно свиде-
тельствуют о печальных результатах увлечения конс-
труктивизмом”. Тут уж, как говорится, ни убавить, ни 
добавить - чистой воды правда.

Театр был важнейшим соцкультобъектом города, 
и стройку ускоряли любыми методами. Двадцать 
шестого августа 1933 года президиум Сталинского 
горсовета постановил: “В целях стимулирования 
срока сдачи и качества отделки выделить премию 10 
тысяч рублей с передачей этой суммы начальнику 
строительства”. Не прошло и месяца, как сам Козель 
был отмечен почётным званием ударника второй 
пятилетки как “активно проявивший себя в борьбе 
за ударную работу по проектированию Соцгорода”. 
А ещё через месяц второй автор театра - инженер 
Аппак вместо пряника щедро получил кнута - был 
отдан под суд с показательным процессом за срыв 
учёбы в школе ФЗД-2, где он как прораб не обес-
печил пуск отопления.

Небывалая скорость строительства уже тогда 
давала повод для возникновения легенд. Одна из них 
появилась всего-то 21 год спустя - в 1954 году книга 
“Сталинск” удивила читателей небылицей: театр де 
был выстроен... за три месяца. Это, конечно, перебор. 
Но темпы и впрямь были ударными - ведь в том же 
33-м на гастроли в Сталинск пожаловал театр Вах-
тангова, и выступать ему пришлось прямо в цехах. 
Во главе с Кузон, Глазуновым, Горыновым и Ман-
суровой вахтанговцы показали кузнецкстроевцам 
пьесы “Темп”, “Разлом” и “Принцесса Турандот”. 
Словно в наказание за невыносимые условия гаст-
ролей столичных артистов при торжественной сдаче 
театра металлургам пришлось довольствоваться тво-
рением доморощенного худрука А. Лундина - спек-
таклем “Интервенция” драматурга Л. Славина. За 
первый театральный сезон было поставлено 8 пьес и 
показано 87 спектаклей.

Дали театру имя секретаря крайкома ВКП(б) 
товарища Роберта Индриковича Эйхе совсем 

неспроста. 2 августа 1933 года он вместе с наркомом 
Серго Орджоникидзе лично осмотрел стройку театра 
и задал трёпку начальнику Кузнецкстроя Франк-
фурту за то, что тот много обещает, но мало делает 
(много “даёт векселей, но векселя оказались брон-
зовыми”), и, призвав собравшихся “ударить по клас-
совым врагам”, красный латыш закруглил свою речь 
так: “И мы должны условиться и дать слово товарищу 
Орджоникидзе в том, что нашу преданность партии, 
нашу преданность вождю партии, нашу любовь к 
нему как руководителю мы докажем делом...” Соот-
ветственно, узрев склонность руководителя Сибири к 

такому чинопочитанию, и подчиненные Эйхе стара-
лись польстить ему не меньше: щегловцы немедленно 
назвали в его честь нынешний Рудничный район, 
а сталинцы - не достроенный ещё театр. Позже, 
выступая на его сцене в ходе второй городской парт-
конференции 3-6 января 1934 года, секретарь гор-
кома Хитаров (позже расстрелянный) упражнялся 
в словесах: “Мы счастливы, что к нам сегодня вновь 
прибыл испытанный руководитель нашей партийной 
краевой организации товарищ Эйхе. Товарищ Эйхе 
неуклонно вёл нашу парторганизацию все эти годы 
по пути победоносного строительства социализма, и 
товарищ Эйхе сделал гигантски много в деле руко-
водства строительством нашего гиганта. Мы знаем, 
пролетариат Сталинска хорошо в этом убедился на 
опыте этих лет, что именно товарищ Эйхе попадает 
в железный фонд славного края и нашего строи-
тельства”.

Но когда 29 апреля 1938 года выяснилось, что 
никакой Эйхе не товарищ, а “троцкистско-бухарин-
ский выродок и злобный враг народа”, да ещё главарь 
“латышской фашистской организации”, театр быст-
ренько избавился от его имени. И к моменту рас-
стрела Эйхе, к слову пламенного организатора боль-
шевистского террора и сплошной коллективизации в 
Сибири, 2 февраля 1940 года гортеатр носил уже имя 
Серго Орджоникидзе, а позже перед зданием даже 
поставили фундамент под памятник оному. Но с 
вводом красивого нового театра в 1963 году имя пере-
кочевало к нему, а монумент таки возвели на прежнем 
месте. Кемеровчане поступили иначе - присвоили 
своему театру имя наркома просвещения товарища 
Луначарского. Тот, правда, за всю жизнь в Щегловске 
был полдня и всё, что успел сказать о городе, так это 
фразу: “Кемерово - заштатный городишко, носящий 
все черты провинциальной дыры”. Но зато нарком не 
пускался в право-левацкие уклоны, а гнулся строго с 
линией партии, так что и переименовывать театр до 
сих пор не пришлось.

Скорость строительства гортеатра, разумеется, ска-
залась на качестве. Уже через пять лет потребовалась 
замена перекрытий. Тех самых, 20-метровых дере-
вянных. И стены всё это время оставались неошту-
катуренными - кирпичными. За дело взялся архи-
тектор Громов. Но козелевские темпы были ему не по 
плечу - как писал в 1938 году в газете архитектор из 
проектного отдела КМК Касюк, “работы по наруж-

ному оформлению и замене перекрытий гортеатра 
вовремя не сделаны, однако Громов получил больше 
шести тысяч рублей”.

Последние штрихи в оформление площади перед 
театром были сделаны 12 февраля 1955 года - сданы 
два трамвайных павильона на остановке “Заводоуп-
равление” на площади Побед площадью 67,5 кв. м.

Театр же подвергся реконструкции в 1961 году по 
проекту архитектора Ю.А. Медведкова: убран 

козырек над входом, опиравшийся по периметру на 
столбы и придававший масштабность и торжествен-
ность главному фасаду, - вместо него появился лег-
комысленный остеклённый тамбур. Увеличен уклон 
ранее прикрытой парапетом кровли, и слуховые 
окна вышли на главный фасад. Уменьшена ширина 
окон и увеличены простенки, а в верхней части стен 
зрительного зала окна и вовсе заложены. Гладкие 
стены были расчленены горизонтальными тягами и 
завершены карнизами. Узнал бы об этом профессор 
Козель! Но Козель был уже в Берлине.

Кто только не выступал с этой сцены: 1 декабря 
1942 года в Сталинск прибыл главный богохульник 
Страны Советов - глава Союза безбожников Миней 
Израйлевич Губельман, скрывавшийся под кличкой 
Емельян Ярославский. В гортеатре он “выступил с 
докладом о крахе гитлеровских планов в 1942 году”. 
Врал ведь: фашистские войска как раз дошли до 
Владикавказа и Сталинграда. К слову, в это военное 
время сам гортеатр был перевёден в Ленинск-Куз-
нецкий, уступив свою сцену эвакуированным театрам 
из Москвы. 

Славен Театр металлургов тем, что именно с 
его сцены в 1982 году в город ворвалась совре-
менная западная музыка. 19 августа 1982 года здесь 
выступил эстрадный джаз-ансамбль “Нью-Орлеанс 
Синкопейторс” из Нидерландов, а 11 октября 1982 
года - земляки создателя театра: самая популярная 
гэдээровская рок-группа “Элефант”. Не “Раммш-
тайн”, конечно, но тогда концерты с позабытыми уже 
шлягерами Уты Фройденберг в Театре металлургов 
собрали кучи фанатов тяжёлого германского рока. 
Выступать в театре довелось даже автору сих строк - 
году в 85-м читал вирши про передовиков листо-
прокатного цеха КМК и Героя Соцтруда Александра 
Картавых.

Вячеслав Паничкин.
Фото автора и из архива автора.

Пу т е ш е с т в о в а т ь  в 
далекие страны и 
города заманчиво. 

Однако пускаться в путь без 
твердой уверенности, что 
билет на самолет, номер в гос-
тинице и прочие отпускные 
удовольствия действительно 
вам гарантированы, страшно-
вато. Поэтому каждый путе-
шественник решает для себя - 
а можно ли доверять избран-
ному турагентству или туропе-
ратору заботы о своем отдыхе? 
И отправляться в путь без 
опасений, что отпуск пойдет 
наперекосяк из-за недобросо-
вестных предпринимателей.

Однако сегодня контроль 
над деятельностью фирм, 
работающих на рынке туризма, 
становится жестче: сказы-
ваются нарушения, которые 
допускают турагентства, и 
последствия краха некоторых 
туроператоров, из-за которых 
страдают туристы. На состо-
явшемся недавно в Террито-
риальном отделе Роспотреб-
надзора заседании межведомс-
твенного координационного 
совета с участием представи-
телей туриндустрии Новокуз-
нецка было особо отмечено, что 
количество жалоб на деятель-
ность турфирм в адрес конт-
ролирующих органов растет - 
как письменных, так и устных. 
Плановые и внеплановые про-
верки показывают, что среди 
нарушений - предоставление 
потребителям недостоверной 
или недостаточной инфор-
мации о реализуемом турист-
ском продукте, включение в 

договор условий, ущемляющих 
права потребителя, отсутствие 
подробной информации о 
самом турагентстве в офисе 
фирмы и в договоре, который 
заключает потребитель с тура-
гентством. Клиенты фирм, 
которые на этот раз избежали 
визита контролеров, могут 
даже не подозревать, что рис-
куют стать жертвами обмана 
со стороны недобросовестных 
турагентств, поскольку очень 
мало знакомы с азами законо-
дательства в этой сфере. 

Неутешительные резуль-
таты проверок Роспотреб-
надзора подтверждают: необ-
ходимо объединить усилия и 
укреплять взаимодействие по 
исполнению законодательства 
в сфере защиты прав потре-
бителей-туристов. Вместе с 
тем важно вести постоянную 
методическую и просвети-
тельскую работу и с потреби-
телями, и, как ни странно, с 
самими предпринимателями, 
которые тоже зачастую не вла-
деют основами правовой куль-
туры в этой области. К тому же 
туристический бизнес нынче, 
мягко говоря, пухнет на глазах, 
потому что после отмены обя-
зательного лицензирования 
организаций, действующих в 
сфере туризма, начался некон-
тролируемый рост турагентств. 
Только в Новокузнецке их уже 
больше ста! А такому коли-
честву фирм очень непросто 
соседствовать на сравнительно 
небольшом поле. 

И тогда в ход идут не самые 
честные способы удержаться 

на рынке. И прежде всего - 
“скидочные войны”. Компании 
в погоне за клиентом снижают 
цены на туры до самого ниж-
него предела, жертвуя соб-
ственной прибылью и мало 
заботясь о последствиях. При 
этом речь не идет о конку-
рентной борьбе, поскольку 
работа в убыток себе неизбежно 
ведет к снижению качества 
обслуживания туристов, бан-
кротству турагентства и невы-
полнению обязательств перед 
клиентами. Увы, часто потре-
битель, радуясь перспективе 
приобрести тур в заморскую 
страну за условные семь тысяч 
рублей, теряет всякую бди-
тельность, заключает договор 
с такой фирмой и в итоге 
страдает от того, что поездка 
совершенно не отвечает его 
ожиданиям. И только после 
этого обращается с жалобой 
в контролирующие органы. 
Где и узнает, что его права, 
гарантрованные Законами “О 
защите прав потребителей” и 
“Об основах туристской дея-
тельности в РФ”, были грубо 
нарушены. К слову, туристы, 
чувствуя неладное, все чаще 
обращаются в Роспотреб-
надзор с жалобой, просьбой 
помочь разрешить конфликт 
или просто за консультацией.

Сегодня турфирмы Ново-
кузнецка стали объединяться 
в саморегулируемые органи-
зации с тем, чтобы не допус-
тить бесконтрольности рынка 
туристских услуг и обмана 
потребителей. Ведь деятель-
ность фирм, ущемляющих 

права туристов, бросает тень 
на добросовестные компании 
с большим стажем работы и 
хорошей репутацией. Преду-
предить возможные проблемы - 
вот цель компаний, вступа-
ющих в такие партнерства. 
Для этого турфирмы не только 
идут на хлопотную добро-
вольную сертификацию, но и 
создают свои “стабилизаци-
онные фонды”. В этих фондах 
аккумулируют средства, пред-
назначенные для компенсации 
убытков туристам, которые 
страдают из-за невыполнения 
обязательств туристических 
агентств - членов партнерства. 
Ведь бывают и форс-мажорные 
обстоятельства... Вместе с тем 
представители входящих в 
партнерство компаний заяв-
ляют о своей готовности 
сотрудничать с Роспотреб-
надзором, предоставлять для 
контроля все необходимые 
сведения о своей деятельности, 
чтобы в случае возникновения 
проблем решать их оперативно 
и с минимальным ущербом и 
для туриста, и для компании. 

Однако, как показывает прак-
тика, необходимость такого 
сотрудничества относится не 
только к индустрии туризма, 
но и к сфере бытовых услуг 
и торговли. Поэтому в 2012 
году встречи специалистов 
Роспотребнадзора с предста-
вителями бизнеса будут про-
должены для развития устой-
чивой системы саморегулиру-
емого добросовестного пред-
принимательства. 

Сыну Леониду в июне 2 года. 
Сегодня  были у стоматолога в 

поликлинике. Первый раз! И не потому, 
что что-то заболело, а потому, что надо 
“для галочки”. Пару недель до этого гово-
рила сыну время от времени: “Пойдем 
считать зубки и показывать зубные 
щетки”. И вот, положив в пакетик четыре 
разные зубные щетки, которые наполо-
вину еще и игрушки, договорившись, 
какую покажем первой, какую - второй, 
заходим в кабинет...

 - Смотри, Лёня, какое кресло большое, 
красивое, голубое... - запела я.

Далее без лишних слов к Лёне в рот 
залезли резиновые руки врача и стали бес-
церемонно шарить. Человечек не ожидал 
и возмутился. Он не знал, что это про-
исходит так! Что нужно открыть рот и 
показать! Его даже не предупредили и не 
попросили - откройте ротик, сударь, пока-
жите зубки... Можно было бы и улыб-
нуться через маску и тон голоса как-то 
помягче сделать. Можно было бы!

Уже у двери - Лёня сам умеет обуваться - 
меня попросили: “Уберите его, я еще кого-
нибудь успею принять”. Наверное, он обу-
вался недостаточно быстро для психики 

взрослой тети... Обувшись, Лёня пошел 
к выходу. Место, которое мы посетили, 
детский разум занес в неприятные, я так 
почувствовала.

При случае узнаю имя этой “тети врача”. 
Уверена, она так же, как и все мы, хочет, 
чтобы ей улыбались в магазине и прода-
вали свежее, чтобы юристы не врали, а на 
улицах было чисто... Да много чего еще 
“чтобы”. Но начинать нужно с себя!

Второго ребенка, естественно, мы к ней 
не поведем. И вообще, конечно, будем 
думать о другом враче. 

Александра Назаренко. 

Отдел потребителя Рубрику ведёт Ольга Осипова

Туризм без обмана

Так живём

Будем думать о другом враче

Приземистый брат... берлинской телебашни


